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SESION DE CONSEJO ACADEMICO ORDINARIO N° 11-2014 o       En Concepcién, a JUEVES 04 DE DICIEMBRE de 2014, en dependencias del
Salon Azul de la Direccién de Bibliotecas de la Universidad de Concepcién, tuvo
lugar la Sesién Ordinaria de Consejo Académico de la Universidad de
Concepcion,presidida por el Sr. Rector don SERGIO LAVANCHY MERINO.

Asisten:

Sres.: SERGIO LAVANCHY MERINO, Rector, JACQUELINE SEPULVEDA
CARRENO,Vicerrectora, ALEJANDRO SANTA MARIA SANZANA,Vicerrector
de Asuntos Econémicos y Administrativos; BERNABE RIVAS QUIROZ,
Vicerrector de Investigacion y Desarrollo, RODOLFO WALTERDIAZ, Secretario
General y MARCO MOSSO HASBUN, Prosecretario General.

DecanosSres.:
RAUL CERDA GONZALEZ, Facultad de Agronomia.
BERNARDO SUAZO PENA,Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Geografia
RICARDO BARRA RIOS,Facultad de Ciencias Ambientales.
SORAYA GUTIERREZ GALLEGOS,Facultad de Ciencias Bioldgicas.
ADELIO MATAMALA VASQUEZ,Facultad de Ciencias Quimicas.
RODOLFO ARAYA DURAN,Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas.
MANUEL SANCHEZ OLATE,Facultad de Ciencias Forestales.
MARCUS SOBARZO BUSTAMANTE, Facultad de Ciencias Naturales y
Oceanograficas.
PATRICIO ROJAS CASTANEDA,Facultad de Ciencias Veterinarias.
BERNARDO CASTRO RAMIREZ, Facultad de Ciencias Sociales.
OSCAR NAIL KROYER, Facultad de Educacion.
RICARDO GODOY RAMOS,Facultad de Farmacia.
ALEJANDRO BANCALARI MOLINA, Facultad de Humanidadesy Arte.
JOEL ZAMBRANO VALENCIA,Facultad de Ingenieria.
JOSE LUIS ARUMI RIBERA. Facultad de Ingenieria Agricola.
RAUL GONZALEZ RAMOS,Facultad de Medicina.
ALEX BUSTOSLEAL, Facultad de Odontologia.

Representacién Estudiantil. Alumnos: FELIPE QUEZADA GARRIDO,
Presidente FEC Concepcién, LORETO MONARES JARA, Presidenta FEC
Campus Los Angeles; DIEGO PRADO SAN MARTIN,Presidente FEC Campus
Chillan.

Invitados Permanentes: Sr. OSCAR SKEWES RAMM, Director General

Campus Chillan, Sr. MIGUEL CAMPOS SALAZAR, Director Escuela de
Educacion Campus Los Angeles.

En reemplazo del Decano de la Facultad de Ciencias Economicas y

Administrativas, Sr. JUAN SAAVEDRA GONZALEZ, asiste don CARLOS
BAQUEDANO VENEGAS,Vicedecano y en reemplazo del Director General del

Campus Los Angeles Sr. LUIS HAUENSTEIN DORN,asiste la Sra. LORENA
ANTILEO MINO,Sub- Directora de dicho Campus.
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| o |Excusas: Sr. RUBEN CABALIN CARRASCO,Director Escuela de Ciencias ye : 
 Tecnologia del Campus Los Angeles. |

TABLA

1. ACTA

- Sesién Ordinaria N° 10-2014 del 03.11.2014.

2. CUENTA.

2.1 Sr. Rector

e Informa de distincién de Visita Distinguida concedida a don
FERNANDO DOLABELA.

3. PROYECTO CREACION VICERRECTORIA DE RELACIONES
INSTITUCIONALES Y VINCULACION CON EL MEDIO (VRIM) _Y
REESTRUCTURACION DE DIRECCIONES DEPENDIENTES DE RECTORIA.
Tema pendiente de sesion de consejo de fecha 02.10.2014. y 03.11.2014.

4. INGRESOS ESPECIALES ExponeSr. José Sanchez H. Director de Docencia.

5. CALENDARIO ACADEMICO 2015. Expone Sr. José Sanchez H., Director de

Docencia.

6. CONFORMACION DE COMISION DE ASIGNACION ACADEMICA. Expone
Vicerrectora Sra. Jacqueline Sepulveda C.

7. DESIGNACION DE ACADEMICO QUE DEBE INTEGRAR COMISION DEL
ARTICULO N° 13 DEL REGLAMENTO DE NORMAS DE CONDUCTA DE
ESTUDIANTES.

8. COMISION PREMIOS Y DISTINCIONES: Concesién distincién académica de
Profesor Emérito al Sr. Jorge Fernando Concha Arcil. Expone Vicerrectora
Sra. Jacqueline Sepdiveda C.

9. INFORME DE PROGRAMAS DE MEJORAMIENTO INSTITUCIONAL
ADJUDICADOS. Expone Vicerrectora Sra. Jacqueline Sepulveda C.

10. VARIOS.

Se abre la sesion a las 09:40 horas.

El Sr. Rector da la bienvenida al Consejo Académico a la alumna Loreto

Monares Jara que comparece en representacion de la Federacion de

Estudiantes del Campus Los Angeles.

PRIMERPUNTO:ACTA.

Ofrecida la palabra y advirtiéndose un error de referencia en el Primer

Punto de la Tabla (Pag. 3) al hacerse mencién a la Facultad de Odontologia y

no a la Facultad de Farmacia como correspondia, se da, por aprobada el Acta

de la Sesién Ordinaria N° 10 -2014 del 3 de noviembre de 2014 por unanimidad

de los miembros del Consejo Académico.
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SEGUNDO PUNTO: CUENTA.  El Sr. Rector se refiere en su cuenta a los siguientes asuntos:

 

1.- Presupuesto de la Nacién 2015.

El Sr. Rector recuerda los aspectos principales de la informacion
entregada sobre la tramitacién del Presupuesto de la Nacién 2015 en la sesion
de Consejo Académico de 3 de noviembre de 2014, insistiendo en el trabajo

desarrollado por la Subcomisio6n Mixta y Comision Mixta del Parlamento, sobre
el tema de la discriminacién en la distribucién efectuada de los recursos que
afecta a las Universidades de! Grupo G.9., que incluye a la Universidad de

Concepcién, lo atinente al convenio marco que favorece a las Universidades del
Estado, y lo relacionado con la condicién de recursos frescos que se quiere dar
a ciertas cifras y las cantidades en que efectivamente aumentan tales recursos.

A continuacién se procede a distribuir en relacién con el punto, el
siguiente documento, consistente en Tabla N° 3: Comparacién de recursos
basales para universidades del CRUCH. Presupuesto aprobado 2014 y
proyecto de Ley de Presupuesto 2015 (miles de pesos de 2015) de fecha 27-
10-2014, distinguiéndose entre Universidades Estatales y Universidades G9,
en donde se agrega, un segundo y tercero documento, correspondientes a

Tablas de Variaciones presupuestarias de recursos basales por grupos de

Universidades con indicacién; en donde se distinguen, la asignacion de

Universidades Estatales y las del G9. La mencién que aparece en estos dos

documentos como “Adicionalmente, $2.795 millones para fondos regionales en

linea 33.03.404”, no corresponde y debe entenderse suprimida.

196 11647592 LG475382

. 1

S912 | AO.S01.201 ™

(No exaria} SB23768 ORIG 7368 SSRIS 3a.ORO.O00 Bh

127.366.3583 23,185,799 184,555.382 1%

ae 5.907.958 B907958 ~

B60.) 4295198 A479 LI 3.000 65%

93.968.08) | | T298TF 101.267.9058 8%

§
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TABLA: Variaciones presupuestarias de recursos basales por grupos de

Universidades con Indicacién

{MS 2015)

Asignacion Linea Recursos | Cambio

|

Total Aumento| Total Basales

copepnninte poms 2014 ' Basal*Desern

|

Basales 2015 2015

ESTATALES A i 8 c AtBAC

196 AFD 116,475.382 -F 116.475,382
218-409

|

Basal*Desempefio 40.891.201  -10.891.201 Sp
807-440 Convenio Marco 10.891.201 23.188.799 34.080.000

Total Recursos Basales Estatales

|

_127.366.583 a | _.150,555.382
Aporte prom, por Universidad 7.960.411 Ls 1.449300 5.409.711

196 «AFD 85.907.958 85,907,958
218-409 _—|Basai*Desempefio 8.060.123 _ 10.299.877

,_

18.360.000

Total Recursos BasalesG9_ | 93,968.08 _104,267,958

Aporte prom.por Universidad 10.440,898 4,144,431 | 11.585.329

| |Aporte por univ. G9/CUECH 4,23

i* aumento respecte dela expectativa del $% APO i : . Do |

Adicionalmente, $2.795 millones para fondosregionales en linea 33.03.404

|
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Universidades con indicacién
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Adicionalmente, $2.795 millones para fondos regionales en linea 33.03.404 =.
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Seguidamente y refirigndose el Sr. Rector a dichos documentos,indi

detalladamente las gestiones que se debieron efectuar a partir de la base d
los fondos frescos en que se aumentaban ios recursos, esto es, 17 mil millones
para las Universidades del Estado en un 18% y 3 mil millones para las
Universidades del G9 en un 8%, con el objeto de incrementar estos ultimos
recursos, revestidas de mucha complejidad y donde se debié asistir a
numerosas reuniones entre diversas autoridades del Mineduc, Consorcio de
Universidades Estatales Chilenas, Comisiones y Subcomisiones de

Presupuesto del Parlamento.

Hace ver que motivo de dichas gestiones, se presenta una segunda
propuesta para llegar a un acuerdo con el Mineduc, que esta reflejado en el
segundo documento, en donde se mantienela cifra de 23 mil millones para las
Universidades del Estado que dividido por 16 (Total de Universidades) da un

promedio por Universidad de 1.449.300 millones, y para las Universidades del
G9, se aumenta a 10.299.877 millones que dividido por 9 (total Universidades)
arroja un promedio de 1.144.431 millones. Tal proposicién no fue aceptada.

Afiade, que cuando el proyecto se encontraba tramitandose en la

Comisié6n Mixta se flegd a un acuerdo, en donde destaca la principal
participacion del Director de la Corporacién, don José Miguel Ortiz Novoa, quien
jugé6 un rol muy relevante en la negociacién que se llevé a cabo con el
Ministerio de Hacienda.

Indica que tal acuerdo aparece reflejado en el ultimo documento (cifras
aproximadas consignadas a mano), en donde se aumenté a una cantidad
cercana a los 13 mil millones de pesos el aumento basal para las Universidades

del G9, entregando un promedio de 1.440.000 millones para cada Universidad,
y de este modo, igualar, al obtenido por cada unade las Universidades del

Estado. En sintesis se tuvo que incrementar en cerca de 5700 millones los
recursos para las Universidades del G9.

Advierte ademas, que en el acuerdo seinsistié, que este se aceptaba en

el entendido, que era transitorio, sdlo para el presupuesto 2015 y que no se

accedia ala separacién por glosa, que es contrario a lo que tiene que definirse

en una real discusién de la reforma de educacién superior, esto es, que no

pueden hacerse politicas publicas de largo plazo o mediano a largo plazo a

través de un instrumento como es el Presupuesto de la Nacién. Con todo, no

puede existir una diferenciacién y una discriminacién como lo que se quiso

hacer en el mencionado Presupuesto.

Sefiala que lo importante en estas gestiones complejas que se vivieron,

no es tan sdlo haber logrado las referidas cifras, sino dejar instalada la

discusion de las Universidades Publicas en el sentido amplio y no en el sentido

restrictivo de la propiedad o del conceptojuridico.

Ofrecida la palabra se suscitan intervenciones a través de comentarios,

alcances y consultas sobre el tema informado en la Cuenta a las que el Sr.

Rector da respuesta suficiente y completa.
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 2.- Entrega de distincion de Visita Distinguida a don Fernando Dolabelia.  
   

Informa que a solicitud del Director del Programa Emprendoha.
conferidola distincién de Visita Distinguida al Profesor Brasilefio don Fernando
Dolabela y que tiene por fundamento las acciones relevantes emprendidas por

éste en beneficio del referido Programa,tratandose de una persona destacada
a nivel internacional en el tema de emprendimiento, con todo lo cual , se cumple
con las disposiciones reglamentarias respectivas que regulan dicha distincion, y
que en virtud de las mismasse informa al Consejo Académico.

TERCER PUNTO: PROYECTO CREACION  VICERRECTORIA _DE
RELACIONES INSTITUCIONALES Y VINCULACION CON EL MEDIO (VRIM)
Y REESTRUCTURACION DE DIRECCIONES DEPENDIENTES DE
RECTORIA.

El Sr. Rector indica que esta iniciativa de creacion de la Vicerrectoria de
Relaciones institucionales y Vinculacion con el Medio (VRIM) y
Reestructuracién de Direcciones Dependientes de Rectoria, ha figurado en la
Tabla del Consejo Académico y en que oportunamente se solicit6, se hicieran

llegar las observaciones que fueran procedentes, recibiéndose al efecto,

aquellas formuladas por el Decano de la Facultad de Agronomia, Sr. Raul

Cerda Gonzalez.

Sefiala que el procedimiento para conocer de este proyecto concibe

establecer una amplia discusién, consignar las observaciones, inquietudes y

dudas y posteriormente, elaborar un documento que recoja los alcances

pertinentes para luego celebrar una reuni6n en que se someta este a

consideracién del Consejo Académico.

Ofrecida la palabra se producenintervenciones a través de comentarios,

alcances y consultas, cuyas sintesis de las mismas estan referidas a los

siguientes aspectos principales.

Existe conviccién de la importancia y necesidad de fortalecer, potenciary

reforzar la vinculacién de la Universidad de Concepcién con su medio local,

regional, nacional a internacional, dotandola de gran transversalidad tanto

interna como externa.

De la propuesta se da entender que existen cosas que no se hacen y

que a partir de la creacion de esa Vicerrectoria se van a hacer, lo que requiere

una precision y reformulaci6n dela misma en este sentido ya que la vinculacion

se efecttia cada dia y en todos los ambitos.

Se debe ahondar en una definicién, en una reflexion acerca de lo que se

quiere y espera de esa Vicerrectoria reflejandose luego en su articulado.

Debe revisarse en el analisis la Direccién de Estudios Sociales,

comprendida en la propuesta, ya que presenta mas caracteristicas de un Centro

de Estudio Social o de Investigacion, propio del ambito académico.

En el mismo sentido tambien debe estudiarse lo relativo a las relaciones

internacionalese institucionales, debiendo entenderse que las primeras por sus

elementos que las conforman deben quedar en Rectoria, y respecto de las
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Se estima que el quehacer de dicha Vicerrectoria debe ser fortalecer,

potenciar, articular, facilitar lo que ya se entrega en materia de vinculacién con
el medio circunscrita al ambito nacional. Se argumenta en contrario, que mas se
trataria de un organismo anticipador que debe mirar el futuro y las conexiones
universitarias de la politica que se hace en todas las areas de su quehacer y en
el desarrollo de la regién, del pais.

Que las materias concebidas en la propuesta pueden agruparse alguna

de ellas en Centros e Institutos de aquellos sefialados en el Estatuto de la
Corporacién, en cambio, la creacién de una Vicerrectoria supone una mirada
mas amplia que rebasa dichos aspectos.

La propuesta presenta un conflicto de base al resultar dificil definir su
ambito, su rol aparece un tanto difuso, como también su incorporacion al
organigrama de la Universidad, invocandose al respecto el problema que surge

para ver como se midela vinculacién que se quiere lograr y mejorar, traducido

por ejemplo en que uno se puede preguntar, que es lo que era la vinculacion

antes y que es lo que se espera de ella ahora ; unido, a la dificultad para

deslindar el campo de trabajo entre esa Vicerrectoria y la Rectoria, haciéndose

extensivo ademastal inconveniente a la posible intromisi6n de competencias de

otras Vicerrectorias; todo lo cual, requiere un mayorestudio, y precisiones.

Se sostiene que no esta claro en la propuesta, el origen y hacia donde

apunta la Vicerrectoria especificamente. Si se acude por ejemplo a lo

relacionado en este asunto a lo que se concibe en el Ministerio de Educacion

Publica, si surge claridad en su definicién, en que se trata mas bien de una

cuestion operacional de acciones de acompafiamiento y de evidencias, en lo

relativo por ejemplo a las futuras fuentes laborales de los alumnos medidas a

través de sus empleadores,reflejado en ciertas evidencias de trabajo, que se

traducen finalmente en los impactos que producen, demostrandose con ello,

que se trata de una unidad absolutamente operativa. En ese razonamiento,

surgen dos paradigmas, una Vicerrectoria en una funcién de paradigma

practico, operacional, concreto, de sistema de acompafiamiento de evidencias

con acciones a una Vicerrectoria, que apunta, un poco a un modelo mas

investigativo, de convenio de vinculaciones mas bien academicista. Se afirma

que deberia partirse con el modelo operacional, por ser mas ventajoso.

Se observan dos problemas concretos, el relativo primero a la

fundamentacion del proyecto y luego el de la definicion, que requieren

abordarlos en dicho orden, y en todo caso, su funcion debe ser muy operativa

ya que integra funciones tradicionales, que requieren precision la que se

dificulta cuando las dos primeras no estan claras, y en todo caso, su estructura

organizacional debe ser lo mas agil y flexible, a lo que se deben incluir

indicadores de logro tal como existen en los planes estratégicos, ya que si no,

se corre el riesgo de crear estructuras paralelas. Ante dicha situacion se estima

que el tiempo no debe apremiaral estudio de la iniciativa.
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 que se sugiere su revision, como también una precisa definici6n de su
competencias.

La palabra vinculacién no es de las mejores debido a su amplitud por | :  A      
&

Concluidas las intervenciones, ei Sr. Rector indica la conveniencia que
los Sres. Decanos pudieran sintetizar sus ideas claves y remitirlas a la
Secretaria General.

No obstante lo anterior el Sr. Rector hace presente los siguientes
comentarios relativos a la propuesta e intervenciones, sefialando en sintesis
que se debe definir de mejor forma la expresién “medios” y acotarla al medio
nacional con independencia del internacional que debe quedar entregado a
Rectoria y a cargo de un Director; lo relativo a hacer mas operativo el trabajo
de la Vicerrectoria ; la adecuacién de las disposiciones de la propuesta con la

estructura que presentan las normas del Reglamento Organico

Concluye el Sr. Rector sefialando que se consideraran las intervenciones
formuladas a fin de preparar un nuevo documento propositivo para sancion del
Consejo Académico en una proxima sesi6n.

CUARTO PUNTO: INGRESOS ESPECIALES

El Sr. Rector indica que el punto sera expuesto por el Director de
Docencia Sr. José Sanchez Henriquez, quien lo hace a continuacion, sefialando
que debe diferenciarse los ingresos a carreras de primer afio de los ingresos a
cursos superiores y que se relaciona con las becas de excelencia académica.

Precisa, que en cada carrera se debe establecer dos cupos para los

alumnos beneficiados con dicha beca y luego estan los distintos sistemas de

ingreso que disponela Universidad, que los pasa a citar detalladamente.

Al efecto se distribuyen dos documentos consistentes en “Sistemas

Especiales de Admisién-Oferta de Cupos 2015 y Exigencias Minimas de

Postulacién. Ingreso a Primer Afio de Las Carreras” y “Sistemas Especiales de

Admision-Oferta de Cupos 2015 y Exigencias Minimas de Postulacién. Ingreso

a Cursos Superiores”, que se archivan como documentos tenidos a la vista,

formando parte de la sesion y delacta.

Plantea seguidamente que se han debido conocer situaciones un poco

complejas que se han conversado con los Decanos respectivos y que se trata

de la Facultad de Ciencias Sociales, en donde se ha tenido problemas con los

estudiantes en términos de la infraestructura lo que ha hecho disminuir los

cupos para estudiantes del sistema especial de ingreso; otro tanto acontece,

con la Facultad de Medicina con los camposClinicos.

Afiade que igualmente existen dificultades en tres carreras en el ingreso

de hijos de funcionarios, como son las de Licenciatura en Quimica-Quimico,

Antropologia y Psicologia, y ademas ocurre también con la carrera de Geologia

en el caso de Colegios Vulnerabies.

Interviene el Decano de la Facultad de Ciencias Quimicas, Sr. Adelio

Matamala Vasquez, sefialando que los cupos a que serefieren las carreras de

su Facultad estan sancionados por los Consejos de Carreras y Jefes de

Departamentos y en cuanto a la situacion especial de la carrera de Geologia
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A continuaci6on interviene el Decano de Ia Facultad de Ciencias Sociales,

Sr. Bernardo Castro Ramirez en orden a encontrarse dispuesto a revisar la
situacion de los cupos de las mencionadascarreras de su Facultad.

El Sr. Rector sefiala, que la situacién planteada por el Director de
Docencia respecto de los mencionados cupos sera resuelta coordinadamente
entre dicha Direcciony las tres indicadas Facultades.

Continuando con la exposicién, el Sr. Director de Docencia ahora se
refiere a los ingresos a cursos superiores, explicando el detalle de los mismos.
Indica como situacion especial el caso de la carrera de Psicologia para cambio
de carreras, que no tendria vacantes. Se conviene que esta situacién, también
sea resuelta directamente entre el Director de Docencia y el Decano de la
Facultad de Ciencias Sociales.

Seguidamente el Sr. Sanchez indica que recientemente y por tal razon no
pudo ser incluido en los documentos entregados al Consejo en esta
oportunidad, deben incorporarse, cinco cupos, en la carrera de Educacion
Diferencial que ofrece el Campus Los Angeles para estudiantes titulados del
Instituto Profesional Virginio Gomez motivo del convenio recientemente
suscrito.

Respecto de este tiltimo convenio, interviene la Subdirectora del Campus
Los Angeles, Sra. Lorena Antileo Mifo, refiriéndose a sus principales aspectos.

Ofrecida la palabra y no produciéndose intervenciones, se adopto el
siguiente acuerdo.

Acuerdo N° 40 - 2014

Por unanimidad de los miembros del Consejo Académico se prest6 aprobacién a

la propuesta presentada por el Director de Docencia sobre la oferta de cupos

2015 para los Sistemas Especiales de Admisi6n y Exigencias Minimas de

Postulacién, para ingreso a primer afio de las carreras y para el ingreso de

cursos superiores, que constan de los documentos adjuntos. Ademas, se

deberan solucionar las cuestiones pendientes presentadas, de la manera

precedentementeresuelta.

QUINTO PUNTO: CALENDARIO ACADEMICO 2015

 

EI Sr. Rector ofrece la palabra al Director de Docencia, Sr. José Sanchez

Henriquez para que expongasobre el Calendario de Docencia de Pregrado afo

Académico 2015, lo que hace a continuacion, distribuyéndose entre los

miembros del Consejo el documento que contiene el detalle completo de los

elementos que lo componen, referidos a los aspectos generales y a los

aspectos especificos de los procesos relacionados con el Calendario. Este

documento se archiva como documentos tenidos a la vista al final de la

presente Acta formandoparte de la presente sesi6n.
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____ Ofrecida la palabra interviene el Decano de la Facultad de Cienciag
Fisicas y Matematicas, Sr. Rodolfo Araya Duran para indicar sobre

conveniencia de contar con un Calendario respecto de los cursos trimestrales
que dice relacion con solo dos Facultades. Aclara el Sr. Director de Docencia,
que se Cuenta con dicho Calendario y que se hara explicito este afio.

     
seammamanerectenssasansanmsnmsenttee

Acuerdo N° 441-2014

Por unanimidad de los miembros del Consejo Académico se presté aprobacion a
la propuesta presentada por el Director de Docencia sobre el Calendario de
Docencia de Pregrado afio Académico 2015, que consta de los antecedentes
adjuntos.

SEXTO PUNTO: CONFORMACIONDE COMISION DE ASIGNACION
ACADEMICA.

El Sr. Rector indica que es necesario al respecto sefalar, que la actual
composicion de los miembros de la Comisién de Asignacié6n Académica tiene
vigencia hasta el 2015, pero atendido el hecho que gran parte de sus
integrantes ellos no pueden ejercer sus labores por diversas causas, debe
procederse a su reemplazo a fin que pueda funcionar dicha Comisién , proceso
éste, que se torna muy complejo, por lo que en aras de dar una solucién a dicha
situacién, se ha creido conveniente proponer solo por esta vez al Consejo
Académico procedera la renovacién total de los miembros de la mencionada

Comisi6n a partir de este acto.

Ofrecida la palabra sobre tal peticidn y no suscitandose oposicién, se
aprueba lo propuesto por el Sr. Rector en los términos antes indicados.

A continuacién se distribuye a cada uno de los miembros del Consejo
Académico el siguiente documento a objeto de que se proceda a la eleccion

de tres miembrostitulares y dos suplentes por cada uno de los cuatro Grupos

de Facultades de la Comisién de Asignacién Académica, y que efectuado dicho

proceso, se obtuvoel siguiente resultado:

ELECCION INTEGRANTES
COMISION ASIGNACION ACADEMICA2014-2015

(En cada grupo marcar 3 preferencias. Se cligen 3 titulares y 2 suplentes por cada

grupo)

GRUPO 1: Humanidades y Arte, Ciencias Juridicas y Sociales, Educacién, Ciencias Sociales,

Arquitectura, Urbanismo y Geografia y Escuela de Educacién del Campus Los

 

 

 

 

    

Angeles.

9 Enrique Barra Almagia Facultad de Ciencias Sociales

10 Pedro Salcedo Lagos Facultad de Educacién

12 Gracia Navarro Saldafia Facultad de Ciencias Sociales

18 Ricardo Utz Barriga Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Geografia

10 Manuel Barria Paredes Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales  

Pagina 10 de 23



 

 

 

Universidad de C -

snoneceaniors

GRUPO ?: Medicina, Odontologia, Ciencias Bioldgicas, Ciencias Veterinarias, Farmacia.
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16 Apolinaria Garcia Cancino Facultad de Ciencias Biolégicas
7 M* Angélica Mondaca Jara Facultad de Ciencias Biolégicas
 

 

   
13 Daniel Gonzalez Acufia Facultad de Ciencias Veterinarias
9 Patricia Cid Henriquez Facultad de Medicina
14 Sandra Valenzuela Suazo Facultad de Medicina  
 

GRUPO 3: Ciencias Naturales y Oceanograficas, Agronomia, Ciencias Forestales, Ingenieria
Agricola, Ciencias Ambientales y Escuela de Ciencias y Tecnologias del Campus

 

 

 

 

  

Los Angeles.

15 Regis Marcelo Teixeira Mendonca Facultad de Ciencias Forestales

12 Rubén Escribano Veloso Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas
10 Eugenio Sanfuentes Von Stowaser Facultad de Ciencias Forestales

12 Evelyn Habit Conejeros Facultad de Ciencias Ambientales

10 Marco Antonio Salamanca Orrego Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas  
 

Grupo 4: Ingenieria, Ciencias Economicas y Administrativas, Ciencias Fisicas y
Matematicas, Ciencias Quimicas, GEA, Escuela de Administracién y Negocios

del Campus Chillan
 

 

 

 

   

i Fabian Flores Bazan Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas

13 Marta Lopez Jensen Facultad de Ingenieria

13 Roberto Parra Figueroa Facultad de Ingenieria
9 Xavier Vidaux Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas
13 Rosa Aguilera Vidal Facultad de Ciencias Econémicas y Administrativas  
 

Acuerdo_N® 42-2014

Por unanimidad de los miembros del Consejo Académico se presté aprobacion a

la eleccién efectuada, que incluye el acuerdo precedente, resultando elegidos los

siguientes tres miembrostitulares y dos suplentes por cada uno de los cuatro

Grupos de Facultades siguientes:

Grupo 1.- Titulares: Ricardo Utz Barriga, Gracia Navarro Saldafia, Pedro Salcedo

Lagos. Suplentes: Manuel Barria Paredes y Enrique Barra Almagia.

Grupo 2.- Titulares: Apolinaria Garcia Cancino, Sandra Valenzuela Suazo y Daniel

Gonzalez Acufia. Suplentes: Patricia Cid Henriquez y Maria Angélica Mondaca

Jara.

Grupo 3.- Titulares: Regis Marcelo Teixeira Mendonca, Rubén Escribano Veloso y

Evelyn Habit Conejeros. Suplentes: Marco Antonio Salamanca Orrego y Eugenio

Sanfuentes Von Stowaser.

Grupo 4.- Titulares: Marta Lopez Jensen, Roberto Parra Figueroa y Rosa Aguilera

Vidal. Suplentes: Fabian Flores Bazan y Xavier Vidaux.
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COMISION DEL ARTICULO N° 13 DEL REGLAMENTO DE NORMAS D

 

      
CONDUCTA DE ESTUDIANTES.

 

i

_ El Sr. Rector indica que conforme al Reglamento de Normas de Conducta,
recientemente modificado, se debe proceder por este Consejo Académico la
eleccion de un miembro académicotitular y su respectivo suplente que integrara
la Comision establecida en el Articulo 13 de dicho Reglamento, a través de una
terna propuesta por el Sr. Rector. Al efecto, se distribuye a cada uno de los
miembros del Consejo Académico el siguiente documento (terna) para su
votacion, la que efectuada entrega el siguiente resultado:

; DESIGNACION ACADEMICO
COMISION DEL ARTICULO N°13 DEL REGLAMENTO DE NORMASDE

CONDUCTAS DE ESTUDIANTES

En la terna se vota por un académico, marear 1 preferencia, se elige un titular y un
suplente.

 

4 Carlos Enrique Mufioz Labrafia Facultad de Educacién

 

6 Eduardo Alfonso Acufia Carmona Facultad de Ciencias Forestales

 

 
Monica del Carmen Burgos Moreno

8 Ménica del Carmen Burgos Moreno Facultad de Medicina (Enfermeria)  
 

RWD/poc

04.12.2014

Acuerdo N° 43 — 2014

Por unanimidad de los miembros del Consejo Académico se presté aprobacion a

la eleccién efectuada precedentemente, resultando elegido como miembro dela

Comisién del Articulo 13 del Reglamento sobre Normas de Conducta de

Estudiantes, en su condiciénde titular la académica Monica del Carmen Burgos

Moreno y como Suplente el académico Eduardo Alfonso Acufia Carmona.

OCTAVO PUNTO: COMISION PREMIOS Y DISTINCIONES: Concesi6n

distincion acadeémica de Profesor Emérito al Sr. Jorge Fernando ConchaArcil.

El Sr. Rector sefiala que la Comisién Premios y Distinciones trae la

propuesta que sera presentada por su Presidenta, la Vicerrectora, Sra.

Jacqueline Septlveda Carrefio relativa a otorgar la distincidn académica de

Profesor Emérito de la Universidad de Concepcion al Profesor Fernando

Concha Arcil de la Facultad de Ingenieria, Departamento de Ingenieria

Metalurgica.
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La Vicerrectora a continuacién, apoyada en las siguientes transparencias; <8
efectua su presentacion refiriéndose y enfatizando diversos aspectos de tasfe
mismas.

  

 

 
 

  
 

            

 

 

 

 

    
   

iguel Espinosa 8. itular s. Forestales

Sergio Recabarren M. Titular Cs. Veterinarias

Anita Ferreira C. Thular Humanidades y

Arte

Grupo 2 Carlos Grant del Rio Titular Medicina

Grupo 3 Luis Valenzuela H. Titular Cs. Forestales

Grupo 4 Lorena PradenasR. Titular ingenieria

  KES OE A ev ERESCOR  
 

 

   
Dr. JORGE CONCHAARCIL
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1960 -

1962 ;

1968 ;

1968 :

4969 :

1970 :

Su relacién con la UdeC

inicia su relacién con la UdeC en calidad de alumno ayudante mientras
cursaba la carrera de ingenieria Civd Quimica en ja UdeC.

Se ttula de Ingeriero Civi Quimico y se inserta como ayudante profesional y
genieneile de wabejo en el Depto de Minerals dela Escuela de

jeria
Obtiene su grado de Ph.D en Ingenieria Metalirgica en la Universidad de
Minnesota USA.

ProfesorAuxiliar, Departamento de Minerales y Metaiurgia, UdeC.

ProfesorAdjunto, Departamento de Minerales y Metalurgia

 

Obtene la condicién de Profesor Titular en ef Depto. de Ingenieria Metalirgica

categoria que mantuvo hasta Agosto 2014 fecha en que presenta sus
antecedentes para acogerse a jubilaciin, después de tabeiar por mas de §3
afos en la Ude.

  

SSEREELS DE ak BeRRRDe LOCA

 

 

 

De la Administracién

El Dr. Concha ha sido por 10 afios Director del Departamento de Ingenieria
Metalurgica y por otros 10 arios Director del Programa de Magister y
Doctorado en Ingenieria Metalurgica.

1974-1975: Director de Investigacion UdeC

“ok BRE OOA SAPOMEL oDTS Ck eetiaet CRCee,

 

Pagina 14 de 23

 

      

 

 

 



 

 

 

De la Formacién

Ha participado en la formacién de mas de 700 Ingenieros, y dirigié 12
Magister y 15 Doctores en el area de la Ingenieria Metalirgica.

Ha dictado cursos en Pre y Postgrado en las areas de procesamiento de
minerales en las Universidad de Concepcién, Universidad de Penn State.
USA y Universidad Federal de Rio de Janeiro, Brasil y cursos de
capacitacién en varias universidades de Bolivia, Brasil, Colombia, Peru,
Venezuela y Panama y en empresas mineras chilenas y del extranjero.
tales como Vale do Rio Doce en Brasil, el Instituto de Capacitacién Minera
en Lima, Peri y la Sociedad de Minerales, Metales y Materiales de Canada
en Hamilton, Canada.

PLE REETCOOL, OGGe 1 RETROOE LeReEAESe CCEwey  
 

 

 

De la Especialidad

Su especializacion en el campo del Procesamiento de Mineralesy su alta

productividad cientifica, le ha permitido adjudicarse un sin numero de

proyectos de caracter concursables nacionales e internacionales como

son: Fondecyt, Fondef, CORFO-INNOVA, AMIRA, FONDAP, lo que le ha

permitido publicar mas de 130 trabajos en revistas y congresos

internacionales y en varios capitulos de libros, especialmente en los

campos de molienda,clasificacién y espesamiento.
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Publicacién de Libros

Ha publicado cuatro libros:

1893 Publicd,junto a A. Barrientos, Mecdnica Racional y Termomecdnica
Medio Continuo.

1994 Junto al Or. Leonard Austin de la Pennsyivania State University, publicé el
libro titulade Disefto y Simulacién de Circuitos de Molienda y Clasificacién.

1939 Publicd, junto a M.C. Bustos. R. Birger y E. Toryel libro titulado
“Sedimentation and Thickening: Phenomenological Foundations and
Mathematical Theo. editado por ia Kiuwer Academic Publishers de

2001  Publicé el Manual de Filtracién y Separacidn, editado por el Centro de
Imagen Corporativo. Red Cettec y en 2013 publicé el libro Solid-Liquid
Separation in the Mining industry, Springer Verlag, Alemania.

 

 

 

eReGREOSOR CORA tay PRESes + TORTURES De Le LNERAS Oe Coeee:

® * *

Distinciones

4987 Recibié el Premio de Ciencias Aplicadas de la Municipalidad de
Concepcién “por su contribucién a la investigacién y formacion de
recursos humanos para ia industria del cobre”.

4998 Recibié ef Premio Antoine Gaudin del Instituto de Ingenieros de Minas y
Metalurgia de los Estados Unidos de Norteamérica, (SME) “por su

contribucion a la teoria de Sedimentacian con aplcacmnes a

Espesamiento e Hidrociclones". Este galardén ha sido recibido
solamente por cinco extranjeros de USA, de los cuales dos son

chilenos.

4999 Recibié el Premio Alexander Sutulov, otorgado por el Ministerio de

Minas de la Repdblica de Chile para personas que reaiicen y

desarrollen en el terntono nacional investigacén cieniifica y/o

tecnoldgica relevante en materias geoldgicas y/o minero-metalurgicas.

CEERIOA COMEPREMNOETATE OM MleadDhComeA
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Emprendimientos pane
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La experiencia adquirida en el area de procesamiento de minerales le
permitié realizar asesoria a la industria minera nacional durante largos
afios y crear en 2003 la empresa Centro de Tecnologia Mineral Cettem
Ltda. La experiencia académica le mostrO la obsolescencia en la
instrumentacién de laboratorio en ef campo del Procesamiento de
Minerales, por lo que cred en 2007 la empresa Cettem Instruments Lida.
para el disefio, construccién y comercializacién de instrumentacién
innovativa parala industria minera.

Actualmente se desempefia como director del Centro de Recursos Hidricos

para la Agricultura y Mineria en la Universidad de Concepcién (CRHIAM)y
Gerente del Centro de Tecnologia Mineral Cettem Ltda. y de la empresa

Cettem Instruments Lida.

WQEBRECTOMA CONGR PRENAOY 1OEE8 useTILS Ot Comte  
 

Concluye su exposicién proponiendo al Consejo Académico se confiera la
distincién académica de Profesor Emérito de la Universidad de Concepciénal
Profesor Jorge Fernando ConchaArcil de la Facultad de Ingenieria.

Ofrecida la palabra interviene el Decano de la Facultad de Ingenieria, don
Joel Zambrano Valencia, complementando la informacién entregada respecto
del Profesor Conchae insistiendo que se trata de un destacadisimo Profesor.

En el mismo sentido también intervienen enfatizando diversos aspectos

sobresalientes del Profesor Concha, el Decano de la Facultad de Ciencias

Ambientales, don Ricardo Barra Rios y el Decano de la Facultad de Ingenieria

Agricola don José Luis Arumi Ribera.

Acuerdo N° 44 — 2014

Por unanimidad de los miembros del Consejo Académico se aprobo lo propuesto

por la Comisién Premios y Distinciones en orden, a conferir, la distincién

académica de Profesor Emérito de la Universidad de Concepcion al Profesor

Jorge Fernando ConchaArcil de la Facultad de Ingenieria.

NOVENO PUNTO: INFORME DE PROGRAMAS DE MEJORAMIENTO

INSTITUCIONAL ADJUDICADOS.

El Sr. Rector indica que el punto sera presentado porla Vicerrectora Sra

Jacqueline Septilveda Carrefio referido a un Informe de los Proyectos de

Mejoramiento Institucional adjudicados enel Ultimo concurso.
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_ LaSra. Vicerrectora sefiala que se trata de una buena noticia para la
Universidad de Concepcion ya que se obtuvo un muy buen resultado en el
ultimo concurso de Planes de Mejoramiento institucional 2014,al adjudicarse
4 proyectos a los que serefiere a continuacién, en detalle, apoyandose en las
siguientes transparencias.

ne
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_ PROGRAMAS2014

  
 

 

   
Plan de mejoramiento para la consolidacién
y proyecci6n en Iberoamérica del doctorado UCOi410 158.000.000
en ciencias forestales de la universidad de

Desarrollo de I+D+i con estudiantes del area
Biomédica: creacién de un programa UCO1408 158.600.000
institucional de innovacion Udec.
Agua y energia. Una integracion
interdisciplinaria para el fortalecimiento del —UCO1407 168.000.000
programa de doctorado en Ingenieria

El primer paso para ser un profesional: plan
de accién para transformarse en un mechon

|

UCO1405

|

166.500.000
exitoso.

Crea-Quimica UdeC, centro de recursos para | ;

la ensefianza-aprendizaje de la Quimica en la UCO1403 158.000.000
universidad de Concep cion.
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    ! ARA LA CONSOLIDACION Y
-PROYECCION EN IBEROAMERICA DEL DOCTORADO EN.
CIENCIAS FORESTALES DE LA UNIVERSIDAD DE.
‘CONCEPCION. UCO1410— .

DESCRIPCION —(i‘—si‘

‘Programa de Doctorado en Ciencias Forestales de7
“Unwversidad<de Concepcién para que sea un referente
‘internacional y un polo de atraccién para la formacién de
_doctores en Iberoamérica. _

 

[RESPONSABLE=—-—s_—s—s_—w REPARTICION
RegisTeixeiraMendonca _— Facultad«  

.
|
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| ROLLO DE I+D+I CON ESTUDIANTES DEL AREA:
-BIOMEDICA: CREACION DE UN PROGRAMA INSTITUCIONAL
‘DE INNOVACION UDEC. UCO1408_

DESCRIPCION,
‘Desarrollo de competencias asociadasa1+D+ienestudiantes
depregradodeareabiomédica,

RESPONSABLE ss REPARTICION _ a
Liliana Ortiz Moreira _ FacultaddeMedicina _ —

ONTOeent
TOTAL...$158.600.0080  
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; IA. UNA INTEGRACION INTERDICI
PARA EL FORTALECIMIENTO DEL PROGRAMADE
‘DOCTORADO EN INGENIERIA AGRICOLA.UCO1407,

DESCRIPCION | -
-Fortalecerel programa deDoctoradoenIngenieriaAgricola_
.con Mencién en Recursos Hidricos en la Agricultura mediante
una integracién interdisciplinaria entre agua y energia, para
_crear capacidades que den solucién a los problemas sociales, —

_ambientalesyproductivosasociados aestorecursos,

MarioLilloSaavedra.‘FacultaddeInger

 

MONTO
TOTAL$.168.000.000  
 
 

 

 

   

EL PRIMER PASO PARA SER UN PROFESIONAL: PLAN DE.
_ACCION PARA TRANSFORMARSEEN UN MECHONEXITOSO, |
UCO1405 ©

DESCRIPCION .

Desarrollareimplementarunplandeaccionintegral para

estudiantesdeprimerafioenbaseasuperfildeingreso.

 

RESPONSABLE | REPARTICION
Maria Teresa ChiangSalgado -Direccién de Docencia_
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   -CREA-QUIMICAUDEC,
_ENSENANZA-“APRENDIZAJE DE LA QUIMICA EN LA
UNIVERSIDAD DE CONCEPCION, UCO1403

_DESCRIPCION 3
-Fortalecerla implementaciéndel ModeloEducativoUdeCen
las asignaturas de Quimica Generalimpartidas por la Facultad
de Ciencias Quimicas de la Universidad de Concepcién,
-creando el Centro de Recursos para la Ensefianza-Aprendizaje|
_delaQuimica:CREA-Quimica.

 

 

  
 
 

Concluye su exposicién connotando, que la idea es trabajar de la forma
mas multidisciplinaria posible.

DECIMO PUNTO: VARIOS

Se producenlas siguientes intervenciones:

4.- Decano de la Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas, Sr. Rodolfo Araya

Duran.

Hace ver la necesidad de reflexionar y tomar acciones para el centenario

de la Universidad de Concepcién, que se celebrara en el afio 2019. El Sr.

Rector informa que se va a traer en forma oportuna al Consejo Acadeéemico una

propuesta importante para tal acontecimiento.

2.- Director General del Campus Chillan, don Oscar Skewes Ramm.

Indica que es su intencién presentar al Consejo Académico al

representante estudiantil Diego Prado recientemente elegido, quien interviene,

agradeciendo su recepcién y formulando votos para un trabajo futuro conjunto

muy prospero.

interviene en este sentido el Decano de la Facultad de Ingenieria Agricola,

Sr José Luis Arumi Ribera informando sobre el mencionado procesoelectoral

que entregé un significativo respaldo al alumno Prado.

El Sr. Rector interviene para dar la bienvenida al Consejo Académico al

alumno Prado.
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3.- Decano de la Facultad de Agronomia, Sr. Ratil Cerda Gonzalez. =CT
A

A
P
R
O
B
A

G
O
N
F
E
C
H
A
v
A

   
Para comentar sobrela iniciativa gubernamental de la creacién de Ruble

como Region que produce amenazasy oportunidades, encontrandose entre las
primeras, la creacion de Universidades Estatales en cada region, lo-que
produciria cierto cambio en el Campus Chillan. Interviene el Sr. Rector
sosteniendo, que segtin sus antecedentes no es probable que en cada Regién
se instale una Universidad Estatal, de modo que no se daria esa amenaza.Si,
en cambio estima que en el supuesto que pasara a ser Regién Nuble, es
importante destacar la participacién de nuestra Universidad, en especial, la
Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Geografia a través de un estudio sobre
las fortalezas, debilidades, ventajas, desventajas de esainiciativa.

  

4.- Decano de la Facultad de Ingenieria, Sr. Joel Zambrano Valencia.

Informa sobre un homenaje que se efecttio al grupo de estudiantes de su
Facultad y de otras Facultades que participaron en el Carrera Solar del
Desierto, donde se obtuvo un tercer lugar. Destaca diversos aspectos detal
accion, en donde se demuestra la presencia de la Universidad de Concepcién,
el gran logro querefleja el trabajo interdisciplinario y el prestigio alcanzado. E!
Sr. Rector agradece la informacién y entrega felicitaciones a los estudiantes y
Facultades que participaron.

5.- Decano de la Facultad de Educacién, Sr. Oscar Nail Kroyer.

Indica que particip6 hace poco en un Consejo del CRUCH de Decanos de
Facultades de Educacién, donde uno de los puntos fue tratar el tema de la
situaci6n de la reforma con el Mineduc y sus relaciones, verificandose cierta
alerta y preocupacién por una serie de descoordinaciones y anuncios
incompletos, asi como también la existencia de gran cantidad de “Asesores
nuevos” creando una suerte de confusién respecto de los avances qué se
requieren. Al efecto se decidio enviar una carta dirigida al CRUCHporla cual se
pide socializar esta situacion a través de sus Rectores y Consejos de Decanos
en la medida de poner una voz de alerta, para que se acuda a los organismos
pertinentes, y se preste el debido apoyo para que el Mineduc busque en este

Consejo de Decanos unainstitucién formal de consulta permanente.

Del mismo modo se refiere a los problemas suscitados con el Simce

donde se esta improvisando nuevamente.

Por otra parte, destaca, que su Facultad esta involucrada en determinadas

acciones especificas para posicionar su Facultad en el Campus Chillan, como

es, lanzar para el 2015 los planes de postgradoy el inicio de cuatro carreras de

pedagogia en el afio 2016, al tratarse dicho Campus de una buenaalternativa

para el tema educativo y constituir la demanda de un region importante.

El Sr. Rector interviene sefialando que le parece muy relevante la

informacion entregada y el aporte del Consejo de Decanos por su experiencia

resulta muysignificativo.
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6.- Decano dela Facultad de Medicina, Sr. Ratl Gonzalez Ramos. <8=

Informa que su Facultad esta en la politica de apoyar a los Camp igi
Chillan y Los Angeles en el plano de las Especialidades Médicas, al existir ei
compromiso con el Ministerio de Salud de formar mas Especialistas y asi
ocupar CamposClinicos.

amano ~—

El Sr. Rector indica que le parece muy adecuada dichainiciativa  y
constituye una excelente idea.

DOCUMENTOS TENIDOS A LA VISTA Y QUE FORMAN PARTE DE LA
PRESENTE SESION.

Se deja constancia que en la presente sesién, se tuvieron a la vista los
siguientes documentos:

1.- Sistemas Especiales de Admisién-Oferta de Cupos 2015 y Exigencias
Minimas de Postulacion. ingreso a Primer Afio de Las Carreras de 3 hojas y
Sistemas Especiales de Admision-Oferta de Cupos 2015 y Exigencias Minimas
de Postulacién. Ingreso a Cursos Superiores de 3 hojas. Visto en el Punto 4 de
la Tabla.

2.- Calendario de Docencia de Pregrado afio Académico 2015, de 3 hojas.
Visto en el Punto 5 de la Tabla.

Se cierra sesion a las 12:25 horas.
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